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Q飛島学園の体育館空調化を求める。

昨今の異常気象により、熱中症が危惧されます。

又、学園の体育館は、災害時において避難場所にもなっているところから、学園の体育館を空

調化する必要があると考えます。

A 学園の体育館の空調設備の導入は今のところ考えていないが
今後導入について検査・検討していきたい。

要望

文科省は、学校の体育館は避難所になっているところも多く今後空調化が進むと考え、教育

環境の改善の観点から補助金を出していることから、飛島学園の体育館の空調化を

強く求める。

Q学園の体育館の一般開放を望む。

住民より、学園の体育館を一般開放してほしいという要望があった。

他町村のように、学園の体育館を一般開放してはどうか。

A セキュリティーの面から一般開放は難しい。

問

文科省は働き方改革の一環として、学校のクラブ活動を地域へ移管しようとしている。学校

の体育施設が利用できないと、体育施設が不足すると思われることから、特定の団体には貸し

出してもよいのではないか。

○教育長

今後、検討したい。

Q 行政ポイントを拡大してはどうか。

A 村内の商工業者の活性化に寄与することを目的とした事業である。
今後、事業の拡大も含めて取り組むことが重要と考える。

要望

行政ポイントは村民にあまり認知されていないように思う。

普及も含め、拡大を望む。


